

つぶやき

第5号

12月24日(木) 人権集会

山下教頭から「人権週間」についての説明を受け、各学年で学んだ人権、生徒会劇について各班討議、発表 生徒会「新和中学校人権宣言」の復唱を行いました。



12月25日(木) 賀状書き

小4～6年生子供民生員 56名が、地域の一人暮らし老人家庭 143名へ年賀状を書きました。 代表が小宮地簡易郵便局へ



令和2年から3年へ



鬼火焼き

年賀状ありがとうございます。中学生になりました。頑張ってください。お元気で 市山 久喜

早々の賀状ありがとうございます。小学校でも、中学生になっても頑張ってください。お元気で 市山 久喜

賀状ありがとうございます。運動会に勉強に頑張っているのですね、今年から中学生ですね、何事にも負けないで頑張ってください。 本田 津恵子

明けましておめでとうございます。新年のおこぼれ、とてもうれしかったです。これからあなたも勉強が、むずかしくなりますが、友達と仲よくたのしみながらがんばって下さい。私も何かできる事をみつけて、たのしみたいと思います。おたがいに体に気をつけて良い年にしたいと願っています。

福田 キクエ

地域のおじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さんたちと一緒に無病息災を願って行われる大切な行事
大宮地下地区 1月10日(日)撮影

年賀状ありがとうございます、浪存君は赤組の団長だったですね、頑張っている様子みてましたよかったです。ソフトボールもがんばってますね。中学生になっても頑張ってください。 山川一幸

賀状については差出人の許可を得て掲載しました。